

Landeshauptstadt Magdeburg
 Änderungsantrag

A0075/09/2 öffentlich

Zum Verhandlungsgegenstand	Datum
A0075/09	18.06.2009

Absender Gesundheits- und Sozialausschuss	
Gremium Stadtrat	Sitzungstermin 13.08.2009

Kurztitel Ärztmangel in Magdeburg

Der Stadtrat möge beschließen:

Der Oberbürgermeister wird beauftragt, zusammen mit der Kassenärztlichen Vereinigung den Rahmenvertrag insbesondere mit Blick auf die Randgebiete der Stadt Magdeburg zu evaluieren und in diesem Zusammenhang folgende Fragen zu erörtern:

- a) Ist die Hausärzteversorgung vor allem in den Randgebieten der Stadt Magdeburg gesichert?
- b) Gibt es Möglichkeiten der Steuerung von Niederlassungen und Nebenbetriebsstätten im Raum Magdeburg?

Diese Erörterungen und andere Fragen zum Thema Ärztemangel sollen im Wege einer Konferenz unter Einbeziehung des Ausschusses für Gesundheit und Soziales durchgeführt werden.

Begründung:

In den Randgebieten Magdeburgs muss eine gute hausärztliche Versorgung gewährleistet sein. In Zukunft muss die Versorgung durch Hausärzte dort sichergestellt werden, da sich bisher die meisten Praxen nur in der Stadtmitte befinden. Der zwischen Stadt und Kassenärztlicher Vereinigung bestehende Rahmenvertrag muss daher auf seine Wirkung überprüft und gegebenenfalls verändert werden.

Thorsten Giefers
 Gesundheits- und Sozialausschuss